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ABSTRAK 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keterbukaan diri yang dilakukan oleh individu, 

keterbukaan diri akan tejadi jika seseorang telah percaya dan merasa nyaman 

terhadap orang lain.  Saat ini keterbukaan diri terjadi di media sosial khususnya 

pada fitur close friend di instagram. Mereka membagikan segala bentuk kegiatan, 

serta perasaan mereka sebagai usaha untuk melakukan keterbukaan diri dan 

menjalin komunikasi dengan individu lain pada media sosial. Fitur close friend 

bersifat lebih privasi karena hanya memuat orang-orang terdekat. Tujuan 

dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana fitur close friend 

Instagram dalam membentuk self disclosure mahasiswa yang mengalami 

kecemasan bermedia sosial dan apa saja bentuk-bentuk keterbukaan diri yang 

muncul melalui fitur close friend pada akun instagram mahasiswa yang 

mengalami kecemasan bermedia sosial.  

Metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologi dalam penelitian ini 

digunakan untuk mengetahui lebih dalam pengalaman individu terhadap suatu 

fenomena. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini yakni wawancara, 

observasi, dan dokumentasi. Teknik sampling yang digunakan adalah purposive 

sampling. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan dimensi dari teori johari 

window yang dikembangkan oleh Joseph Luft dan Harry Ingham dan teori 

kecemasan sosial yang dikembangkan oleh La Greca dan Lopez. Informan utama 

dalam penelitian ini berjumlah enam orang. Hasil dari penelitian ini menunjukkan 

bahwa fitur close friend membantu mereka dalam melakukan keterbukaan diri di 

media sosial tanpa adanya rasa cemas dan takut akan komentar negatif orang lain, 

karena pada fitur ini pengguna bisa memilih siapa saja yang bisa melihat 

unggahan pengguna. Keterbukaan diri yang dilakukan oleh informan dengan 

membagikan kegiatan sehari-hari berupa foto dan video, dan momen-momen yang 

ingin dibagikan namun bukan untuk konsumsi publik. 
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ABSTRACT 

This study is motivated by self-disclosure conducted by individuals. Self-

disclosure will occur if someone trusts and feels comfortable with other people. 

Self-disclosure occurs on social media; especially, in the close friend feature on 

Instagram. They share all forms of activities and their feelings as an effort to open 

themselves up and communicate with other individuals on social media. The close 

friend feature is more private since it only contains the people closest. The aim of 

this study is to know how Instagram's close friend feature shapes self-disclosure 

for students who experience social media anxiety and what forms of self-

disclosure emerge through the close friend feature on the Instagram accounts of 

students who experience social media anxiety. 

This study uses a qualitative research method with a phenomenological approach 

to find out more deeply a person's experience of a phenomenon. Furthermore, 

data collection methods in this study were interviews, observation and 

documentation. The sampling technique used was purposive sampling. In this 

study, researchers used dimensions from the Johari window theory developed by 

Joseph Luft and Harry Ingham and the social anxiety theory developed by La 

Greca and Lopez. The main informants in this research were six people. The 

results of this research show that the close friend feature helps them to open 

themselves on social media without feeling anxious and afraid of other people's 

negative comments since with this feature user can choose who can see the user's 

post. The informant conducted self-disclosure by sharing daily activities in the 

form of photos and videos, and moments which intend to be shared but they are 

not for public consumption. 
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 الملخص

اىذافع ٗساء ٕزا اىثحس ٕ٘ الإفظاح عِ اىزاخ اىزٛ ٝقً٘ تٔ الأفشاد، ٗٝحذز الإفظاح عِ اىزاخ إرا ماُ 

فٜ اى٘قد اىحاىٜ، ٝحذز الإفظاح عِ اىزاخ عيٚ   .اىشخض ٝصق فٜ اٟخشِٝ ٗٝشعش تاىشاحح ٍع اٟخشِٝ

غشاًٗسائو اىر٘اطو الاجرَاعٜ، ٗخاطح عيٚ خاطٞح اىظذٝق اىَقشب عيٚ إّسر فٌٖ ٝشاسمُ٘ جَٞع  .

أشناه الأّشطح، ٗمزىل ٍشاعشٌٕ مَحاٗىح ىلاّفراح ٗاىر٘اطو ٍع الأفشاد اٟخشِٝ عيٚ ٗسائو اىر٘اطو 

اىغشع  .ذعذ ٍٞضج اىظذٝق اىَقشب أمصش خظ٘طٞح لأّٖا ذحر٘ٛ فقط عيٚ الأشخاص اىَقشتِٞ .الاجرَاعٜ

عيٚ إّسرجشاً الإفظاح عِ اىزاخ ىذٙ ٍِ ٕزا اىثحس ٕ٘ ٍعشفح مٞف ذشنو خاطٞح اىظذٝق اىَقشب 

اىطلاب اىزِٝ ٝعاُّ٘ ٍِ اىقيق عيٚ ٗسائو اىر٘اطو الاجرَاعٜ، ٍٗا ٕٜ أشناه الإفظاح عِ اىزاخ اىرٜ 

ذظٖش ٍِ خلاه خاطٞح اىظذٝق اىَقشب عيٚ حساتاخ اىطلاب اىزِٝ ٝعاُّ٘ ٍِ اىقيق عيٚ ٗسائو اىر٘اطو 

 .الاجرَاعٜ عيٚ إّسرجشاً

اىنٞفٜ ٍع ٍْٖج دساسح اىحاىح فٜ ٕزا اىثحس ىرحيٞو ٗذفسٞش الإفظاح عِ اىزاخ اىزٛ ٝقً٘ تٔ ٝسرخذً اىَْٖج 

 .اىطلاب اىزِٝ ٝعاُّ٘ ٍِ اىقيق عيٚ ٗسائو اىر٘اطو الاجرَاعٜ عيٚ خاطٞح اىظذٝق اىَقشب فٜ إّسرغشاً

ا أسي٘ب أخز اىعْٞاخ أٍ .ٗذرَصو أساىٞة جَع اىثٞاّاخ فٜ ٕزٓ اىذساسح فٜ اىَقاتلاخ ٗاىَلاحظح ٗاىر٘شٞق

ٗاسرخذً اىثاحصُ٘ فٜ ٕزٓ اىذساسح أتعاد ّظشٝح ّافزج جٕ٘شٛ  .اىَسرخذً فٖ٘ أسي٘ب أخز اىعْٞاخ الاّرقائٜ

تيغ عذد  .اىرٜ ط٘سٕا ج٘صٝف ى٘فد ٕٗاسٛ إّغٖاً ّٗظشٝح اىقيق الاجرَاعٜ اىرٜ ط٘سٕا لاغشٝنا ٗى٘تٞض

.اىَخثشِٝ اىشئٞسِٞٞ فٜ ٕزٓ اىذساسح سرح أشخاص ذظٖش ّرائج ٕزٓ اىذساسح أُ خاطٞح اىظذٝق اىَقشب ٗ

ذساعذٌٕ عيٚ الإفظاح عِ أّفسٌٖ عيٚ ٗسائو اىر٘اطو الاجرَاعٜ دُٗ أٛ قيق ٗخ٘ف ٍِ اىرعيٞقاخ 

اىسيثٞح ٍِ اٟخشِٝ، لأُ اىَسرخذٍِٞ فٜ ٕزٓ اىخاطٞح َٝنٌْٖ اخرٞاس ٍِ َٝنْٔ سؤٝح ٍا ٝقً٘ اىَسرخذً 

رٜ ٝقً٘ تٖا اىَخثشُٗ ٍِ خلاه ٍشاسمح الأّشطح اىٍٞ٘ٞح عيٚ شنو ط٘س الإفظاح عِ اىزاخ اى .ترحَٞئ

 .ٍٗقاطع فٞذٝ٘، ٗاىيحظاخ اىرٜ ٝشغثُ٘ فٜ ٍشاسمرٖا ٗىنْٖا ىٞسد ىلاسرٖلاك اىعاً
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